



PORT-GENTIL

pog.union@sonapresse.com

Le groupe Kassa Ibinga rallie le PDG

POLITIQUE. Le groupe Kassa Ibinga vient de rallier les rangs du Parti démocratique gabonais, grâce à une invite du membre du bureau politique dans le 1er arrondissement de Port-Gentil, Pascal Houangni Ambouroue.

Christelle NTSAME Port-Gentil/Gabon

A grande famille du Parti démocratique gabonais **⊿**(PDG) vient de s'élargir avec le ralliement du groupe Kassa Ibinga, troisième force politique du 4e arrondissement de la capitale économique.

La déclaration officielle de cet acte a fait l'objet d'un point de presse dans la cour de la mairie de la circonscription suscitée. En présence des membres de ladite association politique, venus nombreux manifester leur soutien et leur attachement à leur leader. Mais aussi, des militants du PDG du 1er arrondissement. Pour la circonstance, Bonaventure Kassa Ibinga, qui a dit adhérer avec son groupe " en toute âme et conscience au PDG ", n'a pas caché sa motivation. En effet, a-t-il déclaré, " le membre du bureau politique du 1er arrondissement, Pascal Houangni Ambouroue, député à l'époque, par ailleurs ministre actuel du Pétrole, m'a humblement invité en octobre 2019, pour mes différents soutiens au président de la République aux élections de 2009 et 2016, à regagner la grande famille politique du PDG, pour mieux consolider mon soutien au chef de l'État ". Si l'ancien membre de l'Alliance démocratique et républicaine (Adere) a dit " prendre solennellement l'engagement avec ses soutiens, de ne ménager aucun effort pour servir les intérêts du distingué président camarade Ali Bongo Ondimba ", il a rassuré sur son adhésion totale à la politique du président de la république. Laquelle a toujours répondu à ses combats en tant qu'ancien maire du 4e arrondissement. Le néo-Pdgiste a, par ailleurs, exprimé sa gratitude au chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, et au secrétaire général du PDG, Éric Dodo Bouguendza, " pour avoir bien voulu donner la force au ministre Pascal Houangni Ambouroue de mener à bien mon entrée au Parti démocratique gabonais ".

Les jeunes et les femmes du



Bonaventure Kassa Ibinga lors de sa déclaration d'adhésion.

groupe Kassa Ibinga, respectivement représentés par Vanhina Mboumba et Annie-Rachel Mbomboka ont, à travers des motions de soutien, réaffirmé " leur indéfectible soutien à son excellence Ali Bongo Ondimba ", pour " les multiples actions sociales et économiques en faveur

des femmes, du développement de la jeunesse gabonaise en général, et celle du 4e arrondissement de Port-Gentil en particulier". En hommes sages, les notables, par la voix de Jean-François Koumba Moussouamy, ont apporté leur " caution " à ce qu'ils ont qualifié de " sage décision "

dégradée

Jean-Paulin ALLOGO Port-Gentil/Gabon

🖣 n 2018, selon diverses sources, les travaux de réhabilitation de la route d'Izoua dans le 4e arrondissement, avaient été lancés et confiés à une 🗄 entreprise expérimentée en la matière. Le chantier avançait normalement. La chaussée était rechargée, les ouvrages d'assainissement posés.

Puis, patatras, tout s'est arrêté. Les engins et autres matériels ont subrepticement disparu. Que s'est-il passé. Certaines voix estiment que le financement n'aurait pas suivi.

Aujourd'hui, la route



Vue de la bretelle d'Izoua.

est devenue un véritable chemin de croix pour les usagers. Le tronçon est parsemé de nombreux nids-de-poule où stagnent les eaux pluviales. Les usagers espèrent que l'Hôtel de ville s'intéressera à la réhabilitation de cette voie très fréquentée.

La route d'Izoua Les églises de réveil célèbrent la 6e édition de la prière nationale

Serge YACKELE-MIHINDOU Port-Gentil/Gabon

A 6e édition de la prière nationale s'est déroulée le week-end lécoulé dans la capitale économique, sur le thème "Seigneur agit et ne tarde pas". Elle était organisée par la confédération religieuse "Gabon pour Jésus-Christ".

L'édition de cette année était parrainée par le maire de la commune de Port-Gentil, Gabriel Tchango, qui a saisi l'occasion de saluer le choix de sa cité pour abriter cette manifestation qui met en communion les enfants de Dieu et leur créateur: "Nous sommes tous enfants de Dieu, Celui qui guide nos vies et nos actions. Ce monde difficile, caractérisé par le chômage, les maladies, la misère et les deuils nous commandent de se tourner vers Dieu et recevoir la bénédiction ", a déclaré l'édile. Guy-Christian Mavioga, le pré-



Les officiels pendant la prière pour le Gabon.

sident de la plateforme pastorale, a indiqué que chaque année, les chrétiens du Gabon consacrent tous les 1er février une journée de prières pour la floraison des activités du pays et prient pour toutes les autorités confondues. La prière du chrétien, a-t-il soutenu, n'a qu'un seul but: rechercher la volonté de Dieu et la guérison de notre pays. Les pasteurs, venus des quatre coins du pays, et les fidèles ont prié pour la repentance, la réconciliation avec Dieu, l'unité de l'Église, la paix sociale, en plus de la gloire des Gabonais, la sagesse du gouvernement et la prospérité des entreprises du pays.